



SUMARIO

- **AZUCARERA ABRE SUS PUERTAS ESTA SEMANA EN SUS FABRICAS DE MIRANDA Y TORO**
- **EL MINISTERIO DE AGRICULTURA, ALIMENTACIÓN Y MEDIO AMBIENTE SE REÚNE CON LAS ORGANIZACIONES PROFESIONALES AGRARIAS PARA AVANZAR EN EL DISEÑO DE LA APLICACIÓN DE LA REFORMA DE LA PAC**
- **ACOR PIDE QUE SE ACELEREN LAS ENTREGAS LO MÁS POSIBLE ESTA CAMPAÑA**
- **SE PREVÉN PEORES RENDIMIENTOS EN LA CAMPAÑA REMOLACHERA DE HOLANDA**
- **AZUCARERA ACERCA EL CULTIVO DE LA REMOLACHA, EL AZÚCAR Y LA PAC A LOS CONSUMIDORES**

ASAJA
Agustín de Bethencourt, 17 2ªA
28003 MADRID
Tel: 91 5336764
www.asaja.com

AZUCARERA ABRE SUS PUERTAS ESTA SEMANA EN SUS FABRICAS DE MIRANDA Y TORO

Con poca variación con las previsiones adoptadas de apertura en la mesa zonal, la fábrica de Miranda abrirá el próximo día 5 mientras que Toro lo hará el día 7 de noviembre. La Bañeza comenzara la recepción el día 20 de noviembre si todo se desarrolla con normalidad.

Octubre ha sido un buen mes generalizado para el desarrollo del cultivo y si bien no se espera que sea una cosecha record, Azucarera avanza unos buenos rendimientos, manteniendo el aforo comunicado en la mesa de zona por un volumen global de 1.500.000 Toneladas, que se reparten como sigue:

Toro:	568.000 Tn
La Bañeza:	500.000 Tn
Miranda:	432.000 Tn

Por otra parte, en las zonas productoras de La Rioja, Alava y Burgos se ha empezado ya a cosechar remolacha en muchas parcelas



EL MINISTERIO DE AGRICULTURA, ALIMENTACIÓN Y MEDIO AMBIENTE SE REÚNE CON LAS ORGANIZACIONES PROFESIONALES AGRARIAS PARA AVANZAR EN EL DISEÑO DE LA APLICACIÓN DE LA REFORMA DE LA PAC

Nota del ministerio. EL Director General de Producciones y Mercados Agrarios, Carlos Cabanas, y el Presidente del FEGA, Fernando Miranda, se han reunido hoy con representantes de las Organizaciones Profesionales Agrarias para avanzar en el diseño de las condiciones que se aplicarán, a partir de 2015, para acceder a las ayudas de la PAC. En particular en lo que se refiere a los conceptos de “agricultor activo” y “actividad agraria”, que constituirán, con la aplicación de la nueva PAC, la “puerta de entrada” a la percepción de los pagos.

La reunión, de carácter técnico, obedece al compromiso asumido por el ministro Arias Cañete con las OPAs en la reunión del Consejo Asesor Agrario, celebrada el pasado 23 de octubre, de informar a las Organizaciones del avance de los debates de los Grupos de Trabajo de Alto Nivel y conocer las posiciones de dichas Organizaciones.



Se ha informado de la voluntad del Departamento y de las CCAA de avanzar en el diseño de instrumentos que garanticen que las ayudas se conceden a agricultores realmente activos, que generen actividad económica productiva y real.

De la misma manera, se ha expuesto la voluntad de las Administraciones General y autonómica de avanzar en la definición de “actividad agraria” que debe realizarse en las superficies que se declaren. En este sentido, las Organizaciones Agrarias han coincidido en la necesidad de que las superficies que se declaren se destinen a la producción real, o al aprovechamiento y mantenimiento productivo en el caso de pastos.

Las superficies de pastos, además, solo podrán ser declaradas por ganaderos activos, cuyas explotaciones estén dimensionadas de acuerdo con la superficie de que disponen. De la misma manera, se avanzará en la búsqueda de requisitos que eviten el abandono de las superficies agrícolas productivas.



Finalmente, se ha abordado la cuestión de la reducción de las ayudas por encima de un límite percibido. En este sentido, se ha aclarado que el acuerdo final con el Parlamento, prevé la reducción de importes a partir de la percepción de 150.000 euros al año en concepto de pago básico. El porcentaje de reducción deberá ser establecido por los Estados Miembros, como mínimo en un 5 por ciento, y el destino de estos fondos serán los Programas de Desarrollo Rural.

NOTA: Las organizaciones de ASAJA disponen de un informe completo remitido el jueves, 31 de octubre

ACOR PIDE QUE SE ACELEREN LAS ENTREGAS LO MÁS POSIBLE ESTA CAMPAÑA



Agrodigital. La fábrica de Oleado de la cooperativa ACOR abrió sus puertas el pasado 22 de octubre, según lo previsto. En esta primera semana, las entregas han ido algo ralentizadas debido a las lluvias caídas, que han dificultado y en ocasiones, impedido el acceso de los camiones a las parcelas que ya tenían las raíces amontonadas. Se

llevan recepcionadas por encima de las 50.000 tn con una polarización de 17º y un descuento medio del 11%.

Aunque el ritmo de las entregas se ha reducido en los últimos días, la fábrica no ha dejado de funcionar. Actualmente está trabajando al 80% de su capacidad, con una molturación diaria de entre 8.000 a 9.000 tn. En esta semana no se esperan lluvias por lo que las entregas irán recuperando la normalidad y el ritmo de trabajo de la fábrica puede llegar a las 11.000-12.000 tn/día.

La remolacha contratada para esta campaña es de 835.000 tn, cantidad que se espera cubrir perfectamente, e incluso rebasar.

La cooperativa ACOR está haciendo un llamamiento a todos sus socios para que este año hagan un esfuerzo adicional e intenten arrancar y entregar lo antes posible. El motivo de este llamamiento es que la cooperativa tiene que iniciar con prontitud, unas importantes obras en la fábrica, que suponen una inversión de 10 millones de euros y que traerán consigo tres mejoras fundamentales: un importante ahorro de energía, un aumento de la productividad de la fábrica (mayor rendimiento medio diario) y un mejor aprovechamiento de las remolachas (obtención de más azúcar por tonelada de raíces).



Esteban Sanz, Director de Cultivos de ACOR recuerda que esta importante inversión que se va a llevar a cabo va en beneficio de la cooperativa, y por tanto, de los socios, por lo que reitera la necesidad de que se aceleren las entregas para poder finalizar la campaña a principios de enero, con el fin de acometer el inicio de las obras inmediatamente después.

SE PREVÉN PEORES RENDIMIENTOS EN LA CAMPAÑA REMOLACHERA DE HOLANDA.



Agrodigital 31 de octubre. El grupo cooperativo holandés Cosun inició la campaña remolachera el pasado 19 de septiembre, a través de las dos azucareras de Suiker Unie, que pertenecen al grupo. Se prevé que la campaña finalice a mediados de enero próximo.

En esta campaña se espera un rendimiento inferior al de la campaña pasada debido a que la fría primavera no permitió un buen desarrollo de las raíces. El calor del verano, aunque resultó beneficioso y mejoró el estado de las remolachas, no fue capaz de compensar totalmente las mermas previas.

El rendimiento previsto es de 12,6 tn/ha frente a los 13,5 tn/ha del año anterior y 13,6 tn/ha de hace dos años. Por el contrario, es el mismo rendimiento que se registró en la campaña 2010/11.

En la campaña pasada se procesaron 5,77 Mt, con una riqueza media en azúcar de 17,1^º. La producción de azúcar alcanzada llegó a 969.000 tn. El pago percibido por los remolacheros fue de 4.871 €/ha.



AZUCARERA ACERCA EL CULTIVO DE LA REMOLACHA, EL AZÚCAR Y LA PAC A LOS CONSUMIDORES

Azucarera ha participado, este fin de semana, en la Exposición “El campo en la Ciudad” organizada por ASAJA Sevilla y la Dirección General de Agricultura y Desarrollo Rural de la Comisión Europea. La acción, que está enmarcada en el proyecto “La nueva PAC, futuro para los agricultores, futuro para la sociedad”, ha tenido lugar en la capital andaluza con el objetivo de acercar la Política Agraria Común (PAC) a la sociedad y para concienciar a los ciudadanos del beneficio que suponen el trabajo de los agricultores y la defensa del mundo rural.



Azucarera ha contado con un stand en el que se ha resaltado la importancia de la remolacha en el contexto de la PAC como materia prima y como motor económico y social en Andalucía. Bajo el eslogan “Del campo a la mesa”, la compañía ha informado a los más de 15.000 visitantes sobre las características y ventajas del cultivo de la remolacha azucarera así como de las propiedades del azúcar como alimento.

La remolacha es un cultivo resistente, seguro y estable que es clave en la rotación de la explotación y promueve la biodiversidad.

Proporciona una producción alimentaria de calidad, permite una gestión sostenible de los recursos naturales y fomenta el equilibrio territorial. Alrededor de 6.700 agricultores de Andalucía, Castilla y León, La Rioja, Navarra y el País Vasco cultivan remolacha en España. El cultivo y las fábricas de producción se localizan en el medio rural proporcionando un imprescindible tejido económico y social ligado a este sector.

Todo esto, permite que se pueda disfrutar de un alimento del que debemos enorgullecernos por ser un ingrediente puro, estable, presente en la naturaleza y cuya producción supone un motor de desarrollo imprescindible a todos los niveles. Azucarera reafirma con esta acción su compromiso con los agricultores y con la sociedad por la mejora del cultivo y por llevar a cabo los esfuerzos necesarios para conseguir este objetivo.